

Einwurf 10 Pf.

Das böse Eheweib

Für Jugendliche verboten!



„Knorke, Mensch,
klek mal!“

Noch heute kann man sie sehen, diese Guckkästen. Auf Vorstadt-Rummelplätzen und Jahrmärkten sind sie umlagert von Neugierigen, die hier etwas gewagte Darstellungen und schlüpfrige Szenen aus dem Milieu der Lebewelt vorgeführt zu bekommen hoffen. Da gibt es „Ein Schäferstündchen bei Madame Pompadour“ zu sehen oder „Die Abenteuer eines Casanovas“, und kein Wunder, daß den Jahrmarkt-

besuchern beim Lesen dieser pikanten Titel das Wasser im Munde zusammenläuft. Aber nachdem sie um einen Groschen leichter sind, merken sie, daß das einzig Aufregende die Titel sind.

Und nun, meine Damen und Herren, sehen Sie sich selbst einmal solchen „Jahrmachtszauber“ an! Unser furchtbares Drama auf den nächsten Seiten betitelt sich: „Das böse Eheweib.“